



Claudio X. González exige a Ricardo Monreal definirse por la democracia o el autoritarismo

Bajo la consigna de que el INE no se toca, colectivos, de la sociedad civil que conforman el colectivo “Unidos”, y figuras políticas protestaron a las afueras del Senado contra el plan B del presidente López Obrador y anunciaron que recurrirán a todas las instancias legales y pacíficas para detener esas leyes que buscan sepultar a la democracia para instalar el autoritarismo en México.

CLAUDIO X. GONZÁLEZ EXIGE

El presidente de Mexicanos contra la Corrupción, Claudio X. González, exigió al coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, definirse en esta lucha a favor de la democracia y en contra del autoritarismo, pues le recordó que a quien dos amos sirve, con uno queda mal.

“Lo que están haciendo más que quedar mal con los dos, por lo menos y eso si lo dejo muy claro, con el bando ciudadano, están quedando muy mal. (...) Decía yo, que, si hay gentes que quieren quedar bien con tirios y troyanos y están quedando mal, por lo menos, con la ciudadanía.

(...) **Senador** Ricardo Monreal ¿demócrata o mucho ruido y pocas nueces?, estamos esperando la respuesta”, lo emplazó.

Arropado por senadores del PAN, del PRI y del Grupo Plural, entre ellos, **Julen Rementería**, **Kenia López**, **Xóchitl Gálvez**, **Claudia Ruiz Massieu**, **Emilio Álvarez Icaza** y **Gustavo Madero**, el activista aseveró que con esta reforma la democracia, la libertad, las instituciones, la constitucionalidad y la legalidad están seriamente amenazadas.

“Lo que sigue seguir en las calles, seguir reclamando, seguir diciendo una y otra vez el INE no se toca. Sigue activar todas las capacidades ciudadanas y la organización ciudadana, sigue el reclamo por la vía del Poder Judicial a través de las acciones de inconstitucionalidad, las controversias constitucionales. Pero, también los amparos y también los juicios de derechos políticos de los ciudadanos que tenemos que activar de manera masiva si esto pasa, ojalá no pase. Pero, si pasa, nosotros no vamos a

parar”, aseguró el presidente de Mexicanos contra la Corrupción, Claudio X. González.

Luego, rechazó que busque una candidatura rumbo al 2024 o que comande a la oposición como acusa el presidente López Obrador y recalcó que su única lucha es por la defensa de la democracia en México.

REAPARECE EX GOBERNADOR

El panista **Marco Antonio Adame**, exgobernador de Morelos, aseveró que “en la defensa del INE nada ni nadie nos detiene”.

“Vamos a seguir adelante a todas las instancias que sean necesarias por la vía pacífica, civilizada y democrática. (...) Nosotros seguimos en marcha, eso debe quedar muy claro, tal como lo hicimos el 13 de noviembre, hoy 13 de diciembre venimos a refrendar la exigencia ciudadana: el INE no se toca”.

Afirmó que lo sucedido con la aprobación en comisiones del Senado del plan ‘B’, es “una aberración jurídica, política e institucional, la injerencia, intromisión, intento de suplantación del Poder Ejecutivo sobre el Poder Legislativo”. (Alejandro Páez) ●